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 ÏÐÎÃÍÎÇ ÏÎÃÎÄÛ
ПТ 30 ноября облачно -22 -27

СБ 1 декабря облачно -15 -27

ВС 2 декабря облачно -12 -21

ПН 3 декабря
облачно,

небольшой 
снег

-9 -13

ВТ 4 декабря
облачно,

небольшой 
снег

-8 -11

СР 5 декабря облачно -9 -12

день  ночь

ЛЫЖНЯ  КАЙГОРОДОВА
На левобережье 
Арамили, да и не 

только, Владимира 
Ивановича 

Кайгородова знают 
очень многие. 

Ветеран спорта, он до 
сих пор принимает самое 
активное участие во всех 
массовых спортивных 
мероприятиях, проводя-
щихся в городском окру-
ге. И в свои годы пока-
зывает такие результаты, 
что не всякому молодому 
по плечу.

А вот в жизни он ти-
хий, незаметный и очень 
скромный человек. Его 
не увидишь на шумных 
сборищах, на каких-то 
громких собраниях. А 
вот где его чаще всего 
можно видеть, особенно 
осенью, так это в лесу. 
Только идет он туда не за 
грибами и ягодами: здесь, 
на левобережье, в сосно-
вом бору  его постоянно 
ждет работа, которую он 
сам взвалил на свои пле-

чи - уход за лыжной трас-
сой. Собственно и появи-
лась она его стараниями 
и трудом, стала попу-
лярной у арамильцев.

Зимой лыжня, летом  
по трассе пробежаться 
можно. А еще тропинки 
для прогулок. Только все 
это требует постоянной  
заботы и присмотра. Лес, 
а вместе с ним и трасса, и 
тропинки зарастают  ма-
линником. А потому каж-
дой осенью легкой ли-
товочкой, топориком он 
косит, рубит кустарники, 
выравнивая многокило-
метровую трассу.

Сколько надо настой-
чивости, терпения в этой 
борьбе с неистребимым 
кустарником. Но зато 
каждый год лыжня улы-

бается. Выровненная, 
чистая, освещенная, она 
всегда ждет желающих 
пробежаться по ней, по-
дышать сосновым смо-
листым воздухом. И мало 
кто из них знает, что  со-
держится она трудами и 
беспокойством одного 
человека.

Есть у Владимира Ива-
новича задумка сделать 
трассу еще привлекатель-
нее для людей: соорудить  
на ней горки, небольшие 
трамплины. Конечно, та-
кую работу одному ему 
не потянуть. А помощи 
пока ждать неоткуда. Уж 
больно не денежное это 

дело. И, все-таки, хочет-
ся, чтобы  нашлись по-
мощники, и задумки Вла-
димира Ивановича стали 
реальностью…

…Приходит новая 
осень, и снова он идет го-
товить лыжню к новому 
сезону. Топорик, литов-
ка… И, наверное, нашу 

освещенную лыжную 
трассу, нашу городскую 
лыжню по праву можно 
назвать лыжней Кайго-
родова. И, думается, что 
его нужная всем работа 
должна быть оценена по 
трудам.

Н. Сажина, жительница 
левобережья Арамили
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АРАМИЛЬСКИЕ ЕДИНОРОСЫ ИЗБРАЛИ НОВОГО ЛИДЕРА
11-я отчетно-выборная конференция арамильского отделения партии «Единая Россия» прошла 22 ноября.

На конференции присут-
ствовал руководитель реги-
онального исполнительного 
комитета партии Сергей Ни-
конов.

Секретарь местного отделе-
ния Александр Прохоренко 
отчитался о работе политсо-
вета. Участники конферен-
ции единогласно проголосо-
вали за то, чтобы признать 
работу удовлетворительной. 
Выступила и председатель 

контрольно-ревизионной ко-
миссии Валентина Партина. 
Представил отчет о деятель-
ности организации «Молодая 
гвардия» Вадим Савин. 

 Затем началось обсужде-
ние кандидатур на долж-
ность секретаря партийной 
организации. Претендентов 
было двое: Александр Про-
хоренко и Геннадий Шиба-
новский. Кандидаты пред-
ставили свои программы, 

рассказали о планах. Голо-
сование было тайным. Ман-
датная комиссия раздала 
бюллетени, в которых чле-
ны политсовета поставили 
отметки и опустили в ящик 
для голосования. Счетная 
комиссия провела подсчет и 
огласила результаты: Алек-
сандр Прохоренко набрал 
13 голосов, Геннадий Ши-
бановский – 19. Таким об-
разом, секретарем местного 

отделения партии «Единая 
Россия» стал Геннадий Ши-
бановский.

После этого прошли вы-
боры в политсовет партии, 
состав которого обновился 
почти на треть. Выбрали ре-
визионную комиссию, а так-
же делегатов на отчетно-вы-
борную конференцию регио-
нального отделения партии. 

Лариса Ушакова


